

Chaque semaine, le même terrible constat ! Les accidents de la route sont quotidiens, et laissent à chaque fois, des victimes dans le désarroi le plus total. Par définition, un accident arrive soudainement et personne n'est préparé à ce que l'on pourrait appeler « l'après accident ». Pour les victimes blessées, ou les proches endeuillés, commence alors un long combat avec les assurances et la justice. Les dossiers sont parfois traités des années plus tard, alors que le besoin est immédiat. Pour éviter aux victimes, les tracasseries administratives et les aider à faire valoir leurs droits, Victimes et Avenir intervient gratuitement auprès de ces personnes désemparées. Appréhender les dangers de la route, comprendre et prévoir les risques et les conséquences de l'accident car un accident n'arrive pas qu'aux autres, c'est la MISSION que Victimes et Avenir tente de mener chaque jour.

- ✚ Brécey. Accident de cyclo : un adolescent de 17 ans grièvement blessé. Vendredi 23 juin, un jeune homme de 17 ans qui circulait à cyclomoteur a été victime d'un grave accident de la route. Il a été transféré aux Urgences d'Avranches. Article publié sur [La Manche Libre](#) le 24 juin.
- ✚ Près de Rennes, un motard perd la vie dans une collision avec une voiture. Un homme de 33 ans est décédé ce samedi matin dans une collision avec une voiture à Vitré (Ille-et-Vilaine). Article publié sur [Le Télégramme](#) le 24 juin.



Crédit Photo : osobystist / Shutterstock

- ✚ Sète. Un jeune de 17 ans tué par un chauffard dans un accident de la route. Ce vendredi 23 juin, vers 20h, Un chauffard, ayant consommé alcool et cannabis, a tué un jeune homme de 17 ans sur la route entre Sète et Balaruc-les-Bains. Article publié sur [Metropolitain](#) le 24 juin.
- ✚ Une sortie de route mortelle près de Saint-Just-en-Chaussée. Un homme est décédé ce samedi 24 juin sur la D74 dans l'Oise entre Catillon-Fumechon et Saint-Just-en-Chaussée. Article publié sur [Le Courrier Picard](#) le 24 juin.



Photo non contractuelle : Gorodenoff / Shutterstock

- ✚ Accident de la route : un homme de vingt-deux ans, décédé et un autre blessé à Uzerche en Corrèze. Les secours n'ont malheureusement rien pu faire pour le jeune conducteur retrouvé dans un état grave dans le tunnel de la commune. Article publié sur [France 3 Régions](#) le 25 juin.
- ✚ Alpes-de-Haute-Provence : un conducteur de 36 ans décède dans un accident de la route. La victime qui se trouvait seule à bord de son véhicule, de type 4X4, était en arrêt cardio-respiratoire à l'arrivée des secours. Article publié sur [La Provence](#) le 25 juin.

- ✚ Le youtubeur et spécialiste automobile Jean-Baptiste Dessort tué dans un accident de la route en Gironde. Un seul véhicule était impliqué dans l'accident de la circulation qui s'est déroulé dans la soirée du 24 juin dans la commune de Val-de-Virvée, en Gironde. Le conducteur, Jean-Baptiste Dessort, probablement éjecté lors du choc, n'a pas survécu. Article publié sur [France 3 Régions](#) le 25 juin.



Photo : Facebook Jean-Baptiste Dessort

- ✚ Trois blessés dont un grièvement lors d'un dépassement à la sortie d'Escaudœuvres. Lundi 26 juin, peu après 14 h 30, une automobiliste et ses deux passagères ont été victimes d'un accident sur la route départementale 630 à la sortie d'Escaudœuvres. Article publié sur [La Voix du Nord](#) le 26 juin.
- ✚ Sortie de route à Moûtiers : un blessé grave. Il était 22 h 45 ce dimanche 25 juin lorsque les sapeurs-pompiers sont alertés d'un accident de la route impliquant un seul véhicule, route d'Hautecour à Moûtiers. Article publié sur [Le Dauphiné Libéré](#) le 26 juin.
- ✚ Un motocycliste perd la vie après un accident de la route à Longue-Rive sur la route 138. Un homme de 45 ans est décédé après une sortie de route en Haute-Côte-Nord à la hauteur du chemin du barrage sur la route 138. L'embarquée mortelle est survenue vers 16h samedi à Longue-Rive. Le motocycliste circulait avec un groupe lorsqu'il a été éjecté de son véhicule

après en avoir vraisemblablement perdu le contrôle. Article sur [Ma Côte Nord](#) le 26 juin.

Chaque accident est un drame et une épreuve en devenir. Pour lutter contre l'isolement et vous aider à vous battre pour obtenir une reconnaissance, des aides, des indemnités, ne restez pas seuls, Victimes et Avenir peut vous aider. Nous n'inventons rien, chaque jour, les accidents de la route se retrouvent dans les rubriques « faits divers » des presses nationales et régionales. Pourtant ce ne sont pas des faits divers, mais de véritables drames humains qui se jouent et des vies qui basculent en quelques secondes. Les articles de presse relatent des faits, mais qui pense à prévenir les victimes qu'elles peuvent être aidées dans le chemin de croix qui s'ouvrent devant elles ? Ces victimes connaissent-elles seulement l'existence de notre association ? Savent-elles que nous pouvons les aider ? Personne n'est là pour les informer de notre existence ! Et pourtant !